

Biebergemünd, 28.08.2013

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

die Sommerferien sind vorüber und mit neuem Elan wollen wir ins neue Schuljahr 2013/14 starten! An unserer Schule gib es einige Neuerungen. Die augenfälligste ist die Sanierung unseres Gebäudes C/D. Hier werden ein neues Dach, eine gedämmte Fassade und neue Türen verbaut. Das ganze ist mit einigen Behinderungen im Schulbetrieb verbunden: Es steht ein Kran und ein Gerüst, die Fenster werden mit Folien verhängen, es wird Lärm und Schmutz geben.

Bitte haltet euch vom Gerüst fern – das ist kein Spielplatz! Liebe Eltern, weisen auch Sie Ihre Kinder auf die möglichen Gefahren einer Baustelle hin! Um alle gefährlichen Stellen ist ein Bauzaun errichtet worden, dieser darf nicht verschoben oder überklettert werden!

Trotz aller Belästigungen freuen wir uns über diese Baumaßnahme. Neben der Energieeinsparung wird unsere Schule natürlich auch optisch von der Erneuerung der Fassaden profitieren.

Personell gibt es ebenfalls Neuerungen: Frau Wagner hat ihr Baby (Elisa) bekommen und ist in Mutterschutz/Erziehungsurlaub. Herr Euler ist mit 6 Wochenstunden zur Leitung der Biebertalschule abgeordnet. Neu an der Alteburg-Schule ist Herr Schalk, der 20 Wochenstunden Sport unterrichten wird. Frau Schäfer übernimmt die Klasse 7b, Herr Tschentke die 7c, und die Kolleginnen Dehnen, Hendrich und Zimmermann-Pleyer die neuen 5. Klassen. Frau Schade leitet die H9 und Herr Kasse die H8.

In vielen Klassen gibt es neue Schülerinnen und Schüler, einige mit besonderem Förderbedarf. Dadurch sind vermehrt auch Integrationshelferinnen (neben Frau Wolf-Wohland und Frau Wisker sind neu Frau Güntheroth und Frau Himmelheber) und Förderlehrer an der Alteburg-Schule tätig. Neben Herrn Krack und Frau Kaiser ist neu Frau Bauer.

An der Grundschule bieten wir ab diesem Schuljahr eine Englisch-AG in Kooperation mit der Firma engelbert strauss an. Hier wird Frau Monica Brüggemann an zwei Nachmittagen in insgesamt vier Gruppen als Muttersprachlerin auf Englisch spielerisch Konversation treiben.

Allen neuen an der Alteburg-Schule ein herzliches Willkommen!

Das Schuljahr 2013/14 wird ein langes Schuljahr, erst am 25. Juli 2014 gibt es Sommerferien.

Den Jahresplan mit allen Ferien und Feiertagen finden Sie wie gewohnt ab nächster Woche auf unserer Homepage. Ein Highlight wird sicher unser Schulfest sein, das am Samstag, den 14. 6. 2014 geplant ist.

Erfreulicherweise können wir den Kindern auf dem Pausenhof der Sek.1 eine neue runde Tischtennisplatte anbieten, sie ist bereits geliefert, muss aber noch aufgebaut werden. Bürgermeister Weber hat den Aufbau durch Mitarbeiter des Bauhofs versprochen. Vielen Dank!

Immer mehr Eltern sind mittlerweile Mitglied im Förderverein der Alteburg-Schule! Sollten Sie noch nicht dabei sein, ab 12 € Jahresbeitrag können auch Sie dazu beitragen, die attraktiven Angebote an unserer Schule zu erweitern. Anmeldeformulare gibt's im Sekretariat und auf der Homepage.